



„Wir nehmen unsere Verantwortung dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken wahr“, so Raúl González, Leiter des Bildungszentrums der Freudenberg-Gruppe. „Freudenberg bietet eine Ausbildung in moderner Lernumgebung die digitales Lernen und die Arbeit mit hoch technologischen Maschinen in fachübergreifenden Teams und einem internationalen Arbeitsumfeld beinhaltet.“ Im technischen Bereich sei ein

steigender Bedarf an Fachkräften zu erwarten. In der Produktion sind die Anforderungen an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den letzten Jahren stark gestiegen. Die Freudenberg-Gruppe ist ein internationaler Konzern mit über 100 Tochterunternehmen in über 30 Ländern. Die Gruppe ist ein führender Hersteller von Kunststoffteilen für die Automobilindustrie. Die Freudenberg-Gruppe ist ein führender Hersteller von Kunststoffteilen für die Automobilindustrie. Die Gruppe ist ein führender Hersteller von Kunststoffteilen für die Automobilindustrie.

